

Nombran nuevo comisario en Pótam

Escrito por Comunicado

Miércoles 06 de Septiembre de 2017 17:36



GUAYMAS, Son., 6 de Septiembre de 2017.- El Secretario del Ayuntamiento en este municipio, David Kiamy Félix, tomó protesta a Jerónimo Estrella Maldonado, quien asumió como nuevo comisario de Pótam.

El funcionario municipal llegó a esta comunidad de la etnia yaqui y se reunió con las autoridades tradicionales y de los regidores Ciro Piña Ahumada y José Guzmán, para cumplir con el protocolo debido.

Kiamy Félix invitó al nuevo funcionario a trabajar fuertemente en las necesidades de las familias de Pótam. Jorge Rodríguez Maciel, director del Instituto Municipal Indigenista y responsable de atender a estas comunidades y sus intereses para el Ayuntamiento, comentó que por petición de las propias autoridades tradicionales de Pótam, se dio curso a este nombramiento.